

Sánchez planea su investidura en los primeros días de marzo

Rajoy pretende llegar el viernes a su reunión con el líder del PSOE con propuestas para una gran coalición

FERNANDO GAREA, Madrid
Pedro Sánchez tiene la intención de acabar la ronda de negociaciones con los demás partidos y someterse a la sesión de investidura entre el lunes 29 de febrero y el viernes 4 de marzo, según fuentes del grupo socialista en el Congreso de los Diputados. El líder del PSOE cumplirá así el plazo de un mes que le solicitó al presidente de la Cámara, Patxi López, tras recibir hace dos semanas el encargo del Rey de formar Gobierno. En ese lapso, Sánchez deberá someter a la aprobación de las bases de su partido cualquier acuerdo al que llegue con las demás formaciones, tal y como anunció al comité federal de su formación hace dos semanas.

El viernes se encontrarán el dirigente socialista y el presidente en funciones, Mariano Rajoy, cuyo equipo prepara un documento con una serie de propuestas sobre las que negociar una posible coalición, a pesar de que Sánchez ya ha rechazado esa posibilidad.

La Mesa del Congreso rectificó ayer y redistribuyó a los diputados en el hemiciclo, acercando a tres diputados de Podemos a la fila inmediatamente posterior a la del Gobierno. En el anterior reparto, hace dos semanas, el nuevo partido había quedado relegado a las filas traseras con la anuencia de populares, Ciudadanos y PSOE. **PÁGINAS 19 A 21**

ADEMÁS

Pla, Dalí y Mihura, en la lista de "calles franquistas" de la Complutense

La Cátedra de Memoria Histórica ha preparado una lista de 256 "calles franquistas" que será enviada al Ayuntamiento de Madrid. **P30**

Diez muertos en un choque de trenes en Alemania **P4**

Calatrava ultima su gran obra en la Zona Cero **P33**

El zika genera alarma entre los atletas olímpicos **P39**

El PP garantiza protección judicial para Rita Barberá

La exalcaldesa de Valencia formará parte de la Diputación Permanente del Senado pese a las sospechas de corrupción

NATALIA JUNQUERA, Madrid
El PP ha protegido a la exalcaldesa de Valencia Rita Barberá con un aforamiento que duraría más allá de unas eventuales elecciones anticipadas, a pesar de los indicios de su posible papel en la trama de corrupción en instituciones valencianas que ha destapado la Operación Taula. El PP registró el jueves a Barberá en la

Diputación Permanente del Senado, según se supo ayer, lo que le otorga un aforamiento en función del cual solo puede ser encausada por el Tribunal Supremo aunque se disuelvan las Cortes.

Lo único a lo que ha renunciado Barberá, de momento, es a presidir la Comisión Constitucional, un cargo para el que había sido inicialmente designada y que fi-

nalmente ocupará Juan José Lucas, expresidente de Castilla y León. El juez ha imputado en la Operación Taula a nueve de los 10 concejales del PP en el Ayuntamiento de Valencia y a una veintena de asesores del grupo. El expresidente valenciano Alberto Fabra pidió ayer a Barberá que "anteponga el partido a sus intereses personales". **PÁGINA 23**



TOLO RAMÓN

"El objetivo era contratar a Urdangarin y todo lo que viniera de él"

José Luis *Pepote* Ballester, acusado en el caso *Nóos*, declaró ayer que el objetivo de la trama corrupta que supuestamente lideraba Iñaki Urdangarin era otorgarle a este contratos pú-

blicos. Tras él, en última fila, desde la izquierda: Cristina de Borbón, Salvador Trinset, Alfonso Grau, Iñaki Urdangarin y Diego Torres. En segunda fila: Ana María Tejeiro, Mercedes Cog-

hen, Luis Lobón, José Manuel Aguilar, Elisa Maldonado y Jorge Vela. Delante: Miguel Ángel Bonet, Jaume Matas, Miguel Tejeiro, Juan Carlos Alía y Gonzalo Bernal. **PÁGINAS 17 Y 18**



Italia y Francia avanzan en Latinoamérica ante la ausencia de España

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid
Los principales rivales de España en América Latina avanzan aprovechando la parálisis diplomática derivada del actual bloqueo político en el país. En las próximas dos semanas, el primer ministro italiano, Matteo Renzi, y el presidente francés, François Hollande, visitarán por separado al presidente argenti-

no, Mauricio Macri. El mandatario cubano, Raúl Castro, estuvo en mayo de 2015 en Roma y la semana pasada visitó París. España ha quedado relegada en estos contactos diplomáticos con países necesitados de inversión extranjera y que están apostando por la apertura económica. Hollande viajará además a Perú y Uruguay. **PÁGINA 22**